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ATA COMAP  02/2025 

Aos 6 dias do mês de maio de 2025, reuniu-se no Parque Municipal de Eventos, situado na RS 401, 

km 18, o Conselho Municipal de Desenvolvimento Agropecuário – COMAP, para reunião 

extraordinária. Estavam presentes a Presidente do Conselho, Maria Jussara e os conselheiros: 

Claudete Moura, Patricia Radl, Leandro Huzalo, Maria Jussara Rosa, Raquel Cardoso, Josielen 

Pereira, Gilberto Jacques Soares, Sindoval de Castro, além do Secretário da Agricultura e Economia 

Solidária, Ronaldo Machado e do assessor Eduardo dos Santos, da Vereadora Paula Ynajá Nunes e 

sua assessora Ana Claudia Lopes, e do munícipe Jonathas Silva. A pauta foi: 1. Controle de 

presenças, 2. Leitura e aprovação da ata 01/25, 3. Eleição da diretoria. Jussara iniciou a reunião 

saudando os presentes. Raquel seguiu a reunião, informando que essa já tinha quórum. Foi feita a 

leitura da ata 01/25, que foi aprovada. Foi aproveitada a oportunidade para esclarecer que os 

Engenheiros da Prefeitura, João Lima e Alex, estão finalizando o projeto técnico da estrada vicinal 

a ser realizado com emenda do Deputado Marcon; quem trouxe a informação foi Josielen. 

Também aproveitando a ocasião, Raquel disse que fez contato com o Geólogo da Estado a respeito 

do poço artesiano do Programa Avançar, e que foi informado que temos prazo de execução até 

setembro deste ano; sendo assim está trabalhando focada em conseguir a contratação de Geólogo 

ou Eng. de Minas para dar seguimento ao processo. Seguiu-se o trâmite para eleição da diretoria 

do Conselho, que transcorreu de forma tranquila. Raquel se colocou à disposição de permanecer 

no cargo de Secretária, o que todos concordaram ser positivo. Sindoval se prontificou a ser vice-

presidente. Seguiu-se conversa, onde Gilberto se colocou à disposição para assumir a presidência. 

Então, a chapa foi formada por: Gilberto J. Soares – Presidente, Sindoval de Castro – Vice-

presidente, e Raquel Cardoso – Secretária; chapa essa que foi aprovada por unanimidade e está 

eleita para o biênio 2025-2027. Paula sugeriu que seja criado espaço no site da Prefeitura para 

publicação de informações, atas, cronograma do Conselho, ao que Raquel verificará como 

proceder. Também, sugeriu que os projetos de lei que dizem respeito à Secretaria da Agricultura e 

Economia Solidária passassem pelo COMAP antes de chegar à Câmara de Vereadores. A próxima 

reunião ordinária será dia 3 de junho, no Parque Municipal de Eventos. Sendo o que tinha a 

relatar, encerro a presente ata, que foi lida e aprovada em reunião, e que será assinada pelos 

conselheiros presentes e terá anexada a lista de presenças.  


